
２０２３年度 一般財団法人全日本大学バレーボール連盟 

第２回全日本理事会 議事録 
 

1. 日時：２０２３年８月２１日（月）１８：００～ 

 

2. 会場：Zoom リモート会議 

 

3. 出席者：監事   白神 泰介、高橋 栄二 

副会長  秋峯 良二、富田 光一、福田 順一、山本 章雄 

理事長  積山 和明 

  副理事長 浅井 正仁、小野瀬 聡、嶋貫  勝 

  理事   浅井 唯由、足立  学、植田 和次、遠藤 俊郎、小川  宏、 

加治 健男、鹿島 考之、勝又 禎蔵、加藤 敬夫、北田 豊治、 

櫻井 貴志、千葉 智行、辻  知幸、永谷  稔、 

西  博史、春間 好実、日置 康夫、福田  隆、松井 泰二、 

三浦 累美、山下 伸一、横沢 民男、米沢 利広 

  学生理事 小林未瑞吏、外村 直人、中川  巧、中平 沙良、羽角 由雅、 

村岡 航季、吉田 瑛駿 

陪席者  志手 典之、千葉  正、松本 勇治、宮内 一三、小沼 絢音、 

小池菜々美、佐藤 咲月、鈴木 汐理、増田 涼香、渡辺 桃叶、 

上野  空、笠倉 真歩、金三津 歩、鮫島  結、山上 優太、 

山中 葉南、山之内孝輔、山本 昌岳、青木あめり、加藤けいん、 

瀨木 元気、髙橋 日葵、山口 万尋、石川 佳奈、久米  葵、 

笹尾 月渚、鈴木 桜弥、関口 珠季、中山 羽澄 

      文責者  門間 稀那 

           

          ・理事４６名 出席者３３名 委任１３名（過半数を超えたため理事会成立） 

・議長により、本議事録の署名人として小野瀬副理事長が指名された。 

 

4. 議長：積山 和明 

 

5. 議題：① 各種決算書（案）について 

② 全日本インカレについて 

③ 抽選会について 

 

6. 議事内容 

① 各種決算書（案）について 

・２０２３年度全日本大学バレーボール連盟科学研究委員会決算書（案）について説明があった。 

・会議資料について、「２０２３年度全日本大学バレーボール連盟科学研究委員会決算書」ではなく 

正しくは「２０２３年度全日本大学バレーボール連盟科学研究委員会決算書（案）」であると 

訂正があった。 

 

② 全日本インカレについて 

 ・全日本インカレコート割一覧について説明があった。 

     ・立川市泉市民体育館について、座席数が少なく十分に観客を収容できない可能性があるため、フ 

ロアの可動席使用し席数を増やすとの説明があった。 

・来年度以降の体育館借用について、席数と収容人数を確認してから検討するべきであるとの意 

見があった。 

     ・全日本インカレコート割について、B 案が採用され、これに基づいて準備を進めていくとの説明 

があった。 

     ・第７６回秩父宮賜杯全日本バレーボール大学男子選手権大会、第７６回秩父宮妃賜杯全日本 

      バレーボール大学女子選手権大会ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０２３東京大会開 

催要項について説明があった 

     ・開会・閉会式について、開催要項には未定と記載されているが、現段階では開催する予定である 

との説明があった。 

     ・競技・審判の注意事項について、審判部との確認ができ次第、修正して記載するとの説明があっ 



た。 

     ・第７６回秩父宮賜杯全日本バレーボール大学男子選手権大会、第７６回秩父宮妃賜杯全日本 

      バレーボール大学女子選手権大会ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０２３大会運営ガイ 

ドライン（案）について説明があった。 

     ・第７６回秩父宮賜杯全日本バレーボール大学男子選手権大会、第７６回秩父宮妃賜杯全日本 

      バレーボール大学女子選手権大会ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０２３体調不良者へ 

の対応指針（案）についての説明があった。 

     ・第７６回秩父宮賜杯全日本バレーボール大学男子選手権大会、第７６回秩父宮妃賜杯全日本 

      バレーボール大学女子選手権大会ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０２３出場地区学連 

数についての説明があった。 

     ・MRS の登録数について、各学連に加盟校数を確認して割り出していると説明があった。 

     ・出場校数の繰り下げる方法について、今年度の成績を考慮して繰り下げを行う案１と、公平性を

保ち当該学連で抽選を行う案２が提示され、次年度以降にも適応するという点から、案２が採用

された。 

     ・第７６回 秩父宮賜杯全日本バレーボール大学男子選手権大会、第７６回 秩父宮妃賜杯全日本 

      バレーボール大学女子選手権大会ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０２３ シード一覧表

について説明があった。 

     ・ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０２３収支計算書予算書（案）について説明があった。 

 

③ 抽選会について 

 ・抽選会方法についての説明があった。 

 ・先日行われた全日本競技登録委員会にて、一部参加できていない地区学連があっため、本会議で 

は抽選会方法を決定せず、再度各学連の意見・方針を確認したうえで採決を取るとの説明があっ 

た。 

 

 

 

以 上 

一般財団法人全日本大学バレーボール連盟 

 


